

Ein lustiger Abend mit Radieschenfieber

Donnerstag, 31. Oktober 2024 | 17:30 Uhr bis 19:30 Uhr

Christliche Gemeinde Bad Laasphe | 57334 Bad Laasphe, Feldstr. 2, 57334 Bad Laasphe



LACHST DU LIEBER, STATT
DICH ZU GRUSELN? DANN
KOMM ZU UNS!

31. OKTOBER 2024 17:30 - 19:30 UHR

Ein knackig,
lustiger Abend mit
Radieschenfieber
erwartet dich!

- ohne Altersgrenze -

Matthias Jungermann kommt
aus Stuttgart und erzählt
mithilfe von Obst und Gemüse
biblische Geschichten nach.

Eintritt frei!

Für Essen und zusätzlichen
Spaß wird gesorgt.

CG Bad Laasphe Feldstraße 2, 57334 Bad Laasphe

Lieber lachen als sich gruseln?

Ein knackig lustiger Abend mit Radieschenfieber erwartet dich! Am Donnerstag, 31. Oktober 2024 von 17.30 Uhr bis 19.30 Uhr kommt Matthias Jungermann (Jahrgang 77) aus Stuttgart - auch bekannt als „Radieschenfieber“ - in die Christliche Gemeinde Bad Laasphe, Feldstraße 2, 57334 Bad Laasphe. Sein Hauptprogramm „Radieschenfieber - Gleichnisse erzählt mit Obst und Gemüse“ erfreut Alt und Jung und ist ein erfrischend anderes Puppenspiel. Biblische Geschichten mit Würze serviert, aber nicht versalzen! Kein bisschen albern, sondern sehr unterhaltsam und professionell.

Matthias Jungermann studierte Figurentheater an der Staatl. Hochschule für Musik und Darstellende Kunst in Stuttgart und ist mit Solostücken und im Ensemble unterwegs durch Staatstheater und Gemeindesäle. Als Figurenbauer ist er bei Kollegen und freien Theatern gefragt als Lehrer mit verschiedenen Workshopangeboten unterwegs und auch als Dozent für Animation und Puppenführungstechnik an seine eigene Ausbildungsstätte zurückgekehrt.

Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei, Kinder und Erwachsene sind herzlich willkommen. Für Verpflegung und zusätzlichen Spaß ist gesorgt. Weitere Informationen unter www.cgbadlaasphe.de.

Veranstalter:

Christliche Gemeinde Bad Laasphe

Feldstr. 2, 57334 Bad Laasphe

57334 Bad Laasphe